

## EL PLAN AJEDREZ

---

Señor Lehendakari Ibarretxe,

En el ajedrez también existen los planes. De echo los ajedrecistas solemos decir: “Es mejor un mal plan que ningún plan”. Y con la aparición del proyecto de decreto para las federaciones deportivas que usted firma, se me ha ocurrido un plan:

1º.- Como no me gusta el futuro decreto, si se aprueba tal como está, no lo reconoceré como apropiado para asumir mi hecho diferencial de deportista.

2º.- Redactaré mi propio decreto, donde intentaré regular la realidad existente, y no dictarla. Creo que se podría llamar “*El Plan Ajedrez*”.

3º.- Lo someteré a consulta popular (léase si se quiere referéndum), entre todos los ajedrecistas.

4º.- Si lo aprueban, se lo remitiré a la Consejería de Cultura, al Departamento de Deportes, para que lo suscriban.

5º.- A esperar, a ver qué pasa, pero siempre abiertos al diálogo.

¿Le suena?. Supongo que no tendrá nada en contra.

Atentamente.